

Indebido en concepto de minas.
Transmisión de dominio.
 La Administración de Contribuciones de esta provincia, en presencia de una instancia don Felipe González Ora solicitando la transmisión de dominio de una finca perteneciente a su esposa doña Martina Caro Rueda.

Preciosas.
 Don Paulino Giménez Elbarra ha presentado una instancia en la Delegación de Hacienda, solicitando que por el mismo centro se ordene a los propietarios de los predios que se hallan en posesión de Serrín sita en la carretera de Almería al pueblo de Gádor, que se le entregue el solicitante en la actualidad arrendatario.

La recaudación obtenida en el presente mes en esta provincia ascendió a 318.14 pesetas, de las que corresponden a Almería 57.929 pesetas a las instancias alimenticias 2.525 pesetas.

DE ACTUALIDAD

Las mayas

Ya empezaban a verse mayas, y concretamente en los barrios de San Juan y San Pedro. Preciosas mayas atayadas con la clásica mantilla y engañadas con mil variedades de colores y formas, se hallan en cuantos locales las esquinas de las mayas.

A su alrededor, y como formando la corte, hay un grupo de muñecas mayas. Tienen un plátano en las manos y a cuantos transeúntes pasan por delante de la mayas, le hacen reverencia de la tradicional frase de "¡señorita, un chavito pa la mayas!".

Nada más hermoso que esta fiesta, el tiempo en que las mayas se ven en libertad, en que los niños hacen sus juegos y sus juegos.

lamente lamentaban ayer de que uno de los que se había comprometido a pagar las basuras, se había comprometido de tal modo, que a las 10 de la mañana, cuando ya se había empezado a recoger las basuras, se vio con la necesidad de cerrar sus puertas, para ir al trabajo de otros invadidos por los perros que aquel levantaba.

El hecho es, que la vigilancia es totalmente abandonada, teniendo allí el Ayuntamiento municipal.

Alcalde desea conocer a ese que no recoge las basuras, y para ello, se le ha dado un número de teléfono, para que se denuncie.

Prensa oficial

El Boletín de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales.
 El Boletín de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, número 10, de 1914, publicado en Madrid, el día 15 de mayo de 1914.

Ministerio de Fomento.
 El Ministerio de Fomento, en virtud de un Real Decreto, ha acordado que el precio de los billetes de ferrocarril, para los viajeros de primera clase, sea de 10 pesetas.

Ministerio de Instrucción Pública.
 El Ministerio de Instrucción Pública, en virtud de un Real Decreto, ha acordado que el precio de los libros de texto, para los alumnos de las escuelas de primera enseñanza, sea de 10 pesetas.

Ministerio de Fomento.
 El Ministerio de Fomento, en virtud de un Real Decreto, ha acordado que el precio de los billetes de ferrocarril, para los viajeros de primera clase, sea de 10 pesetas.

Estadística provincial

Estadística provincial.
 La estadística provincial, para el mes de mayo de 1914, publicada en Almería, el día 15 de mayo de 1914.

Producción de trigo.
 La producción de trigo en esta provincia, para el mes de mayo de 1914, ha sido de 10.000 toneladas.

Producción de aceite.
 La producción de aceite en esta provincia, para el mes de mayo de 1914, ha sido de 5.000 toneladas.

Quejas del vecindario

8ª novedad.
 Los vecinos de la barriada del Quintero, han presentado una queja, por el ruido que se produce en la noche, al caer el agua de las cañerías.

9ª novedad.
 Los vecinos de la barriada del Quintero, han presentado una queja, por el ruido que se produce en la noche, al caer el agua de las cañerías.

Notas militares

Pasos a la Peñera.
 El Regimiento de Artillería de Campaña número 1, ha pasado a la Peñera, el día 15 de mayo de 1914.

Comandante de Artillería.
 El Comandante de Artillería, don Juan de Dios, ha sido nombrado para el cargo de Comandante de Artillería, en la Peñera.

Cervantes y los países aliados

La crítica situación por la que atraviesa Europa ha impedido glorificar con la exaltación y resonancia que el mundo merece, el tercer centenario de la muerte de nuestro más esclarecido ingenio.

En España mismo, el homenaje, sin aparato oficial alguno, ha quedado sin espíritu y fervorosamente confiado en la crítica de todos nosotros. Sin embargo, el extranjero nos ha legado, a través de sus admiraciones afectuosas que merecen nuestra gratitud, de ellas, con ser todas muy significativas, y valiosas, la de Inglaterra se acrecienta a especial mención, ya que allí se ha asociado el recuerdo de Shakespeare al del autor del "Quijote", generoso de los universales a quienes la memoria como la fama, hermanan eternamente en la misma hora.

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

A los hombres de derecho

LA JURISPRUDENCIA AL DIA es la única revista de España que cada quince días publica las sentencias de las Salas de lo civil y lo Contencioso del Tribunal Supremo sin esperar su publicación en la GACETA y anticipándose a ésta en unos cuantos meses.

Su forma encuadernada y los índices que a fin de año completan los tomos, hacen de LA JURISPRUDENCIA AL DIA una publicación necesaria para los hombres de Derecho. Así acaba de renovar una R. O. del Ministerio de Gracia y Justicia, firmada por el señor DATO, que dice lo siguiente:

"Vista la instancia elevada a éste Ministerio por don JOSE ALVAREZ ARRANZ, director y propietario de la revista denominada "La Jurisprudencia al día", solicitando se declase la utilidad de la citada revista para los Magistrados, Jueces Notarios, Registradores y Secretarios judiciales; considerando que no puede dudarse de la conveniencia que en estimable publicación puede reportar a los referidos funcionarios; y en vista de lo informado por la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo S. M. el REY (Q. D. G.) se ha servido declarar de conveniencia para Magistrados, Jueces, Notarios, Registradores y Secretarios judiciales, la revista titulada LA JURISPRUDENCIA AL DIA de que es Director don JOSE ALVAREZ ARRANZ."

Nuevo centro docente

Con el título de Escuela práctica de comercio se ha establecido un centro de enseñanza cuyo objeto es facilitar a los emprendedores y jóvenes que piensan dedicarse a los negocios mercantiles y de banca, los conocimientos que las corrientes modernas exigen en este ramo tan importante de la actividad nacional, y preparar un medio de honroso lucro a los que a la terminación de la guerra europea quieran concurrir a la enorme demanda que indudablemente se hará desde el extranjero.

Casas de Socorro

Hay prestan servicio en estos benéficos establecimientos de beneficencia, los facultativos siguientes:

La Municipal.
 El servicio de guardia lo harán el médico don León Palacios Carroño y el practicante don José Roler.

El Resén lo hará el médico don Gabriel Benavides y el practicante, don Emilio Murcia Poyatos.

La Urbana.
 El servicio de guardia para hoy está a cargo del médico don José Cosedoro y del practicante don Emilio Guillán.

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

Neurología

Víctima de cruel y traidora envenenamiento, aparece hoy en exhumar, la bella señorita Soledad Monda Moreno.

La finada contaba 20 años de edad y desempeñaba el cargo de contable del establecimiento de tejidos "La Argentea".

Neurología

Víctima de cruel y traidora envenenamiento, aparece hoy en exhumar, la bella señorita Soledad Monda Moreno.

La finada contaba 20 años de edad y desempeñaba el cargo de contable del establecimiento de tejidos "La Argentea".

Caso de jurisprudencia

CRONICA DEL SUPREMO.
 Entre los fellos que la Sala primera dicta en la última quincena hay verosederabundancia sobre cuestiones de competencia. El daño debe repararse en el año desde se produjo; cuando la mujer casada habita con carácter de permanencia en lugar distinto al de su marido, con la tolerancia de éste, es juez competente para conocer del despido el domicilio de la mujer; según es la doctrina que se destaca entre todas esas sentencias a que aludimos.

En materia de retrato declara el Tribunal Supremo que procede extirpar solidamente cuando las fincas lindan entre sí, la que es objeto de el señoreo de una heredad, al el retrato

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

Los que entran y salen

AVER SE REGISTRO EL SIGUIENTE MOVIMIENTO DE VIAJEROS EN LOS HOTeles Y FONDAS DE LA CAPITAL.

HOTEL UNION.
 Salidos: Don Antonio Cano, para Madrid; don Manuel Pujol, para Granada; don Antonio Tejera, para Madrid; don Rafael Sánchez, para Tabal; don Jorge Crawford, para Sevilla y don José de Rova, para Baza.

HOTEL CONTINENTAL.
 Entrados: Don José María Aranda de Laugar, don Isidro Pous, de Linares; don Juan Escalilla de Madrid, don Eugenio Peraita, de Delicias; don Manuel Rodríguez de Murcia; don Fernando Fernández de Velasco.

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

LA LLEGADA DE RUSOS A MARSELLA.—INDIGNACION DE LOS ALEMANES.—LO QUE DICE LA PRENSA.

La llegada de rusos a Marsella, ha producido muy desagradable impresión entre los alemanes que se muestran descontentados y lanzan en fantasía a quitar importancia a esta nueva prueba de la firmeza de la unión de los aliados.

"Frankfurter Zeitung" reproduce un artículo de un periódico de Rusia en el que dice que los rusos recientemente llegados a Francia son marinos que naufragaron en el Mar del Norte o trabajadores rusos procedentes de los Estados Unidos, o serbios fugitivos de Corfú.

UN DISCURSO DE WEISKIRCHNER.—LAS ESPERANZAS ALIADAS EN VIENA.

El periódico vienes "Zit" publica un discurso de Victor Weiskirchner, alcalde de Viena en el que hoy párrafos como el siguiente:

Nuestra vida es muy difícil y dura. Los habitantes de Viena han dado hasta pruebas de sacrificio que merecen toda nuestra admiración pero deben emplear todas las energías, si quieren luchar hasta el fin.

Después al aludir a las privaciones impuestas por la falta de alimentos, añadió, que aun siendo grave la situación, es mejor que la de las grandes ciudades alemanas.

El comité alemán de abastecimiento de aceites y grasas, anuncia que los productos derivados de la manteca, puestos a la venta en la plaza, las últimas semanas, contienen un 50 por ciento de gusa alguna grasa.

También se anuncia cómo el aceite se compone de 98 por ciento de agua.

El público está avisado para que rechace tales productos.

PERIÓDICOS ALEMANES SUSPENDIDOS.

Después de comenzada la guerra han suspendido su publicación por falta de anuncios, 3.075 periódicos alemanes.

LA ENSEÑANZA POLONESA.—EL DISCURSO DEL OANCILLER.

Después del discurso del canciller alemán ofreciendo librar a Polonia de la tiranía rusa, en el consejo municipal hay solo 10 poloneses y 50 alemanes.

El planés Kervoski propuso que se enseñara la lengua polonesa en las escuelas oficiales.

La mayor parte de nuestra población, es polonesa. No obstante se prohíbe enseñar a los niños la lengua polonesa.

Esta proposición fué rechazada mientras los alemanes, contra el parecer de los poloneses volaban la bandera del museo Hindenburg, exclusivamente militar.

NUEVOS CASOS DE SABOTAJE DE LOS ALEMANES.

Se conoce un nuevo caso de sabotaje contra las mecánicas norteamericanas. Un telegrama de Homa dice que han sido encontradas estropeadas y rotas algunas, varias cajas de conservas de carne dirigidas a dos casas norteamericanas.

LOS SOCIALISTAS ALEMANES

El partido socialista alemán, que dirige Hease, el cual se ha opuesto a los créditos de guerra, recibe diariamente adhesiones de los electores del tercer distrito de Berna. expresaron su aprobación por el movimiento. La Asociación socialista "Demokratik Brudern" ha tomado del mismo acuerdo y pide a la asamblea parlamentaria que se abstenga en adelante de votar todos los créditos.

LA ACTITUD DE LAS TROPAS BULGARIAS.

Los movimientos agresivos de las tropas búlgaras, ha obligado al

Gobierno griego, a pedir a Austria y Alemania, explicaciones precisas sobre el objetivo de Bulgaria en los Balcanes y sobre todo si Bulgaria insiste en sus pretensiones sobre Kavalla, Salónica y Macedonia griega.

Los imperios centrales han contestado que Bulgaria renunciará a tales aspiraciones si Grecia adopta una actitud francamente hostil a los aliados y se opone por todos los medios al traslado de tropas servias de Corfú a Salónica y no impide a los submarinos alemanes aprovisionarse en aguas griegas; condiciones que equivalen a rechazar Bulgaria los deseos de Grecia.

PARTE FRANCESA.

El comunicado oficial de París dado a las tres de la tarde, dice así: En Argonne un golpe de mano de los franceses, dado durante la noche al norte de Four Caris, les permitió desalojar de una trinchera al enemigo y coger varios prisioneros. En la orilla izquierda del Mosa, se reunieron ayer fuerzas alemanas en los ramales de fortificaciones al norte de la cota 304, al objeto de lanzarse en una sección contra las líneas francesas, pero fueron atacados con granadas y dispersados por la artillería francesa.

Durante el cañoneo, fué volado un depósito de municiones enemigas.

En la misma región, los alemanes bombardearon durante la noche, el conjunto del sector, especialmente las regiones de Esnes, Avocourt y cola 304.

En la orilla derecha del Mosa, después de violenta acción de artillería dirigida contra las primeras líneas francesas y disparos de contención de gran intensidad, los alemanes atacaron a las trincheras nuestras, al este de la granja Hiamont, empleando líquidos inflamables, pero fueron rechazados con grandes pérdidas por el fuego de las ametralladoras y la artillería. Otro ataque contra las posiciones francesas situadas entre Douaumont y Vaux, fué igualmente contenido por el fuego de los franceses a la misma hora.

El resto de la noche, relativamente tranquilo en esta parte del frente.

En Lorena, los franceses rechazaron un fuerte reconocimiento alemán ante el bosque Banal (sur de Douvesvre).

En los Vosgos, un pequeño ataque con granadas, contra una de las trincheras francesas de Chapelette, fué detenido por el fuego de contención de los franceses.

PARTE OFICIAL RUSO

El parte oficial dado en Petrogrado con fecha de hoy, dice lo siguiente:

En la comarca a que pertenece el pueblo de Ghinovka continuamos progresando.

Al norte de Drisraty hemos caído sobre un avión enemigo, al cual derribamos cayendo a retaguardia de las trincheras del enemigo.

Varias aeronaves enemigas lanzaron 30 bombas hacia la región de Ustrovki, matando a varios prisioneros austriacos.

En la región de Stripa hemos producido a los austriacos enormes pérdidas.

Atacamos por sorpresa a buen número de fuerzas austriacas que se hallaban trabajando en la defensa de las trincheras de aquella región a la altura este de Hogatkootze invadiendo aquellas y pasando a la payoneta a gran parte de sus ocupantes.

El número de bajas es bastante elevado.

La política

LOS MINISTROS ENFERMOS.—CONSEJO APLAZADO.

El ministro de Hacienda, señor Villanueva, se encuentra restablecido de su dolencia.

El de la Guerra general Luque, también se encuentra mejorado, pero por prescripción facultativa no sale de sus habitaciones.

DICE ROMANONES

El Presidente del Consejo de ministros, señor Conde de Romanones manifestó a los periodistas, que el Consejo anunciado para esta tarde se aplazaba hasta la semana próxima, con motivo de la enfermedad del señor Luque.

Dijo el Conde que lo contraristamente no podría celebrarse por ver si se realizaban los anuncios hechos por los periódicos, de que los ministros le entregarían sus dimisiones.

Agregó que le tranquiliza que los contraristas se entretengan en dar vueltas al tema de la crisis, lo cual demuestra que no hay asuntos de mayor interés en que ocuparse.

Añadió que lo llamaba tema de la crisis, por darle algún nombre, pero que no habrá tal crisis.

Preguntado el Conde si se resolvería la crisis el lunes, dio que igual podía resolverse el lunes que el martes, que el miércoles.

Como todo gira alrededor de Villanueva, cuya vacante está ya decretada, igual da un día que otro.

El Presidente deseaba pasar mañana, el día en el campo, pero tiene que recibir al Rey y despachar después con él y quizá se quede en Madrid, en cuyo caso asistirá a la sesión de la Asociación de escritores y artistas y a la inauguración del Instituto Zervantes en el que pronunciará el señor López Muñoz, un interesante discurso.

UNA CONFERENCIA

Hoy conferenciaron con el jefe del Gobierno, los ministros de Gracia y Justicia y Marina, señores Barroso y Miranda.

EL CONTRABAUDO DE GUERRA

La "Gaceta" publica modificaciones de Inglaterra y Francia a la lista de artículos declarados contrabando de guerra.

Extiéndense las prohibiciones a nuevos productos.

EN GOBERNACION.—VISITAS.—DICE ALBA

Hoy visitaron al señor Alba, en su despacho oficial del ministerio de la Gobernación, numerosos Senadores y Diputados entre los que figuran los señores Rodríguez San Pedro, Navarro Reverter, Jimeno y el gobernador del Banco.

El señor Alba dijo a los periodistas que ha recibido contestación del Consejo de la Compañía minera de Puerto Llano aceptando en gran parte la fórmula que les propuso el ministro, para conjurar la huelga.

Alba, conferenció por teléfono con el gobernador de Ciudad Real, al cual dio instrucciones sobre el asunto.

Muéstrase el ministro, muy agraciado a la patriótica actitud de la compañía que a pesar de aumentar los jornales en un 15 por ciento desde el comienzo de la guerra, no se ha negado ahora a facilitar la solución.

Lamentó el señor Alba, las exajeraciones de algunos periódicos de Madrid, sobre la actitud de los obreros sin trabajo, hablando de accidentes y disparos que no existieron.

Así—dijo el ministro—se crea un estado de alarma y confusión que a nadie conviene.

GESTIONES DE DON JUAN CASANIELLO

El presidente de la Liga de Contribuyentes de Almería, don Juan Casanillo, volvió hoy a visitar al Capitán general señor Weyler, para insistir en las gestiones que cerca de éste, viene haciendo, para conseguir se envíen tropas a esa capital.

También conferenció el señor Casanillo con el ministro de Fomento y Director General de Comercio, diciéndole que los vapores que hacen el servicio entre la América del Norte y España y que trans-

porten mercancías a nuestra nación, retornaran llevando cargamento de uvas y toda clases de frutas, a precios reducidos.

El señor Casanillo, regresó hoy a Almería.

Volverá otra vez a Madrid en la próxima semana, para ultimar otros asuntos de interés local.

LA SITUACION POLITICA

Sigue la animación en los círculos políticos con motivo de los acontecimientos que se avencinan.

El jefe del Gobierno señor Conde de Romanones visitó en su domicilio al ministro de Hacienda, señor Villanueva, que aún se encuentra enfermo.

Ambos políticos conferenciaron largamente.

A pesar de las negativas del señor Conde de Romanones, insiste en que la próxima crisis será bastante amplia.

MANIFESTACIONES DE UN PERSONAJE LIBERAL.—COMBINACION MINISTRIAL.—ALTOS CARGOS.— DON LUIS SILVELA, ALCALDE DE MADRID

En el salón de conferencias del Congreso, un ilustre personaje del partido liberal, que está muy bien informado de lo que piensa el presidente del Consejo, corroboraba nuestro anterior despacho, diciendo que la actual crisis abarcaría a varios ministerios, como también anunciaba que habría nombramientos de altos cargos.

Dicha personalidad afirmaba que la cartera de Estado la ocuparía el señor Jimeno, la de Hacienda el señor Alba, pensando al ministerio de la Gobernación el actual de Gracia y Justicia señor Barroso, siendo nombrado para este ministerio el alcalde de Madrid, señor Ruiz Jiménez.

Don Amos Salvador, añade, será nombrado Gobernador del Banco de España y en la vacante que éste deja en el ministerio de Fomento, don Rafael Gasset.

La alcaldía de Madrid ha sido ofrecida a don Luis Silvela, y dicha combinación alcanzará también a varios subsecretarios indicando para la de Hacienda al señor Casanilla y para la de Gobernación al señor Navarro Reverter y Gomis.

LLEGADA DE LOS REYES

Mañana llegarán los reyes, a las diez de la mañana en tren especial.

LOS NUEVOS SENADORES

En el Senado iban recibidos hasta la tarde, 112 credenciales de nuevos Senadores electivos.

LA ADQUISICION DE CARBON

El Director general de Comercio manifestó hoy, que está despachando el expediente para la adquisición de carbón, teniendo en su poder el ministro de Fomento.

El marqués de las Cortinas ha propuesto que se lleve el asunto al Consejo de ministros.

De todas partes

SENADOR GRAVE

Se encuentra gravísimo el senador don Juan de los Rios, conde de Superunda.

Por la casa del paciente han desfilado numerosos amigos a interesarse por la salud del enfermo.

LA AZUCARERA.— JUNTA DE ACOMODACION

Se ha celebrado Junta extraordinaria de accionistas de la Azucarera.

Se acordó reformar el reglamento en virtud de la reforma del capital en 143 millones, que se reduce a 921, por absorción de las acciones que se conservan en cartera.

Después de l i j e r a discusión fué aprobada la reforma.

El señor Sánchez de Toca, pronunció un discurso informando de la marcha de los negocios de la Sociedad.

Expresó su confianza de poder repartir el dividendo entre los accionistas.

MUERTE DE LA DUQUESA DE BAILLEN

Tras de penosa enfermedad, ha fallecido en esta corte la duquesa viuda de Bailén, cuya muerte ha sido generalmente sentida.

UN ACCIDENTE.— DOS OBREROS MUERTOS

En la calle de Méndez Alvaro, de esta corte ha ocurrido una sensible desgracia que ha costado la vida a dos infelices obreros y ha puesto en grave peligro la de otro.

Tres obreros que se dedicaban a la limpieza de la alcantarilla de la expresada calle, fueron arrojados por el desague, a la alcantarilla general.

Apercibidos varios transeúntes de la desgracia por las voces de socorro de los desgraciados obreros, dieron aviso a una pareja de policía la cual avisó inmediatamente al cuartillito de bomberos.

Después de grandes trabajos de éstos, fueron extraídos de la alcantarilla, los cadáveres de dos de los obreros.

El tercero de éstos, fué extraído en gravísimo estado, siendo conducido al Hospital.

La desgracia ha causado honda impresión en el vecindario.

CONSEJO DE INSTRUCCION

Se ha reunido en pleno el Consejo de Instrucción, presidido por el señor Groizard.

En cumplimiento del reciente decreto del señor Burrell, eligiéronse vocales de la comisión permanente a los señores Gomez Baquero, marqués de Retortillo, Escartín e Hinojosa.

Fueron derrolados Carracido y dolivar.

En la sección de primera enseñanza, eligiéronse; presidente al señor Labra y vocales a los señores Vicen u, Altamira y Ortega Gasset.

LA SUSCRIPCION POR LOS HUÉRFANOS DEL MAESTRO GRAMADOS.— DONATIVO DEL REY.

S. M. el Rey ha hecho un donativo de mil pesetas para la suscripción abierta en Barcelona, a favor de los huérfanos del maestro Enrique Gramados.

TOROS

EN SEVILLA.

Con un llenazo enorme se celebró hoy la cuarta corrida de feria. El ganado lidiado fué de don Eduardo Miura, que resultó bravísimo.

Vicente Pastor lanzó de capa bien a su primero.

Lo muleteo con bastante inteligencia y valentía, para dar con el acero dos pinchazos superiores y una estocada superior (Oración).

Pero donde Pastor derrochó valentía y vergüenza torera fué en el toro lidiado en cuarto lugar.

Después de torearle, muy bien de capa, coje la muleta y al dar un pase natural de verdad salió emptonado. (Impresión).

Continúa haciendo vas faena de muleta emocionante de verdad.

A la hora de matar y ejecutando la suerte del volapié sin trampa, arrojó uno colosalismo, magno.

Al entrar a matar fué cogido y zerrado.

Levantose con la cara ensangrentada.

se conoció otra igual en el ruedo sevillano.

Joselito en el segundo veronica bien, con el trapo rojo estubo cerca y adornado, arrodillándose al terminar varios pases.

La faena fué coreada con oies.

Con el estoque dió dos pinchazos y dos medias estocadas defectuosas.

En su segundo lancea vistosamente.

Con la muleta no hace nada digno de mención y termina de una estocada delantera.

Belmonte en el tercero da varias verónicas enornes.

Con el trapo rojo estubo bien, y a la hora de matar dió una estocada corta.

En el sexto toraleo Juan valiente de capa.

Al pasar de muleta es achuchado, recibiendo un fuerte palotazo en el brazo derecho.

Con el estoque desgraciado.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Lib. For.	74 1/2
F. corrie. e.	00 00
F. próximo	00 00
Nov. amortizable	00 00
Nuevo amortizable	97 75
Cédulas hipotecarias por 100	96 30
Acciones de Banco	465 00
Tabaco	290 00
Francos	00 00
Liras australianas	24 20

Del extranjero

LA SUBLEVACION DE IRLANDA.— MENSAJES DE PROTESTA

Comunican de Londres, que todos los irlandeses esparcidos por el mundo envían mensajes de protesta contra el actual movimiento.

En algunos de esos mensajes se dice que lasublevacion es germanofila y unicamente regional, repugnando por absurda, criminal y destituida del menor fundamento.

EL ARZOBISPO DE AUSTRALIA.

El arzobispo de Australia ha declarado que la rebelión es en estos momentos un crimen contra el buen nombre y la lealtad de Irlanda.

LA PRENSA ALEMANA

Telegramas de Berna dicen, que la prensa alemana comenta sinceramente la sublevacion de Irlanda, sin poder ocultar, como es lógico, la satisfacción que le ha producido.

Algunos periódicos creen que la rebelion repercutirá en Inglaterra en los asuntos de la guerra.

SARONHEZ ORTIZ

LIBRAS ESTADUNIDENSES ORO

El 28 de Abril de 1916 PAGARON A pesetas. 21'25

SOCIEDAD ANONIMA ROBERNO

Paseo del Príncipe 90 ALMERIA

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Agencia de Almería

Gaceta local

Los muertos de Ufio
El alcalde Sr. Pérez Corchero ha oficiado al Sr. Juez Municipal, interesándole una relación certificada, de los individuos que en el mes actual han fallecido de tifus, en las casas y calles donde habían yombros de los facultativos que han firmado las defunciones:

De curruajes
Don Hilario Torres Góngora presentó ayer escrito en el Ayuntamiento solicitando le sea concedido el número 29 de la parada de curruajes concedido por las Palmeras

Decretos
El Arrendatario del impuesto de Aduelga ha puesto en conocimiento de la Alcaldía haber sido decomisados por los empleados de dicho arriendo, varias cargas de verde de los individuos Juan Andújar Carmona y Torcuato García, por no haber pagado los correspondientes derechos.

Licencia
Don Antonio Fernández Lerona, médico de la Beneficencia municipal, ha presentado escrito en el Ayuntamiento, en solicitud de que le sea concedida un mes de licencia.

Para sustituirle durante su ausencia indica al médico don Rafael Araez Pacheco.

Devolución
El arrendatario del impuesto sobre patentes, ha devuelto al Ayuntamiento después de informadas varias reclamaciones, presentadas.

No percibe sueldo
El Presidente de la Diputación provincial ha oficiado al Sr. Comandante de Marina, notificándole que no percibe sueldo ni pensión, de aquella casa, don Antonio Ortiz Navarro, ni Josefa Navarro Ubeda.

Plazo concluido
Ayer, día 29, expiró el plazo acordado por el Ayuntamiento para or las reclamaciones contra la confección del padrón de cédulas personales.

Solicitando examen

El Sr. D. José María López, ha presentado un examen de aptitud, á fin de poder ejercer el oficio de profesor de las carreteras de España.

Repartimientos

En la secretaría del Ayuntamiento se ha publicado un extracto que puede interesar al público, á fin de que puedan formular reclamaciones los que con sideren sus derechos afectados, los repartimientos de consumos y arbitrios municipales, para cubrir el déficit del

Para declarar
El Sr. D. José María López, está á fin de declarar su voluntad, para que se le conceda el sueldo que le corresponde.

Los arbitrios

El Sr. D. José María López, ha presentado un escrito, para que se le conceda el sueldo que le corresponde, por haber quedado arrendatario de los arbitrios municipales, en virtud del repartimiento de consumos extraor dinarios.

Traslado

El Sr. D. José María López, ha sido trasladado al cargo de Médico de la Beneficencia municipal, en virtud de un decreto del Sr. Gobernador.

Destino

El Sr. D. José María López, ha sido destinado al cargo de Médico de la Beneficencia municipal, en virtud de un decreto del Sr. Gobernador.

Nombramiento

El Sr. D. José María López, ha sido nombrado Médico de la Beneficencia municipal, en virtud de un decreto del Sr. Gobernador.

de Garrucha, ha pasado á desempeñar aquel cargo.

Nueva maquinista

Ha sido trasladada á Almería para ocupar la plaza de Maquinista de esta Estación Sanitaria, don Rafael Gallardo Martín.

Amo de cría

Se ofrece María Hernández con leche fresca, para casa de los padres. Avión, Norte número 9.

Casos púlicos

Ayer no se registró movimiento de presos en la cárcel de esta capital. El número de reclusos anoche era de 18 hombres, y 2 mujeres.

Caída

Ayer mediado el día dio una caída en la escalinata de la plaza del Mercado, Carmen Martínez Andrés, sufriendo una contusión de segundo grado en la cara anterior del muslo derecho.

Retornos que fiaban

En la Puerta de Purchena promovieron ayer un fuerte escándalo varios bandidos.

La discusión terminó en riña, teniendo que intervenir una guardia municipal.

Niño herido

Ayer fue herido de una pedrada en la cabeza el niño de 9 años José Miralles López en ocasión de hallarse jugando con otros de su edad, en la plaza de Pa

dieta lesión le fué curada en la casa de socorro.

Procesión

A las diez de la mañana, recorrió hoy el interior de la Iglesia de Santo Domingo, una solemne procesión organizada con motivo de la fiesta religiosa que se celebra.

Asistirá una representación del Ayuntamiento presidida por el señor

Notas agrícolas

Interesa a los parraleros.

Para corregir el crecimiento de los racimos y obtener a la vez, mayor cantidad de azúcar se emplea, principalmente, en viñedos de mesa, el procedimiento denominado llamado pellizcamiento ó torsión del pedicelo ó mejor aún la incisión anular.

Estas consisten en levantar los varcos cargados de fruto de las cepas que tienen tendencia al concuimiento y practicar enseguida por debajo del último racimo una incisión anular en la corteza con la profundidad suficiente para llegar a la madera, pudiendo practicarse la operación al comenzar la floración ó en el curso de ella.

En vista del buen resultado que es el procedimiento en las viñas, se ha extendido á determinados frutales como el albaricoque y melocotonero.

Los italianos practicaron, valiéndose de una ingeniosa pizca cortante, varias incisiones en dos ó tres ramas de cada árbol frutal.

Desde los primeros días de Mayo, se pudo apreciar una abundante producción de goma en las partes en que se hicieron las incisiones, lo que produjo mayor y más abundante floración que en las partes no tocadas por las pizcas cortantes.

Además se anticipó de siete á diez días la madurez de las frutas; fué mayor el tamaño y el peso y mejor la calidad del fruto; los melocotoneros operados nada se resistieron; muy al contrario, por debajo de la incisión dieron brotes vigorosos; observándose por último, que los mejores resultados se vieron en plantas de dos á tres años.

VENTA DE FINCAS

El día quince del próximo mes de Mayo de las horas once á las once y media de su mañana, se subastará en la

Notaría de Velez Rubio, calle de Serna á instancia del arrendador don J. A. U. en virtud de procedimiento extrajudicial procedente de préstamo hipotecario hecho á don Pedro, doña Rita y doña María Teresa Serrahona de la Serna las siguientes fincas de estos deudores por las partes prouvisas.

Una labor en la Diputación del Par pago de Caguit (término de Velez Rubio) compuesta de los siguientes predios:

Una casa cortijo sin número de 222 metros.

Una suerle de secano con 88 áreas y 53 fanegas equivalentes á 57 hectáreas 4 áreas y 17 centiáreas.

Una suerle de olivar tierra de riego de 1 hectárea 15 áreas y 28 centiáreas.

Otra Cuadra de olivar de 1 hectárea 5 áreas.

Otra cuadra tierra de riego de 91 áreas, 73 centiáreas.

Otra cuadra concedida por la de los Almendras de 34 áreas 91 centiáreas.

Una hancel y dos paratas tierra de riego concedidas por los de Checa de 29 áreas 81 centiáreas.

Otra cuadra al frente de la anterior de 9 áreas 81 centiáreas.

Señala horas de agua en las Illas de Caguit con que se beneficia esta labor.

Una suerle de tierra secano concedida por la de la Virgen de 2 hectáreas 9 áreas 47 centiáreas.

Otra suerle tierra de secano de 8 hectáreas 5 áreas 14 centiáreas; y

Otra suerle tierra secano de 2 hectáreas, 80 centiáreas.

Los doce predios descritos constituyen una sola finca cuyos linderos generales son:

Este herederos de doña Dolores Arenal, Norte camino de los treinta. Oeste herederos de don Luis Serrahona y Sur los de Eagonio Iglesias.

Valorada en cuatro mil pesetas cantidad que servirá de tipo en la subasta.

En el caso de que dicho día no se presentasen licitadores realizará la segunda subasta el día veinticinco del expre do mes, bajo el mismo tipo de cuatro mil pesetas y en igual sitio y hora. Lo que se anuncia al público y se pone además, en conocimiento de los deudores don Pedro y doña María Teresa Serrahona de la Serna á de sus herederos en ignorado paradero á los efectos de la citación prevenida por el Código Civil.

El pliego de condiciones y Hualción de las fincas se hallan en la Notaría expresada.

Registro civil

Ayer se hicieron las siguientes inscripciones en el Registro civil:

NACIMIENTOS
Rufina Muñoz Belmonte, y Miguel Sorria Moya.

DEFUNCIONES
Nicolás Sierra Blanco y Ricardo Pérez Santisteban.

MATRIMONIOS
Ninguno.

Hospital provincial

Guardia
Hoy prestan servicio de guardia el médico, don Manuel Martín Amat y el practicante don Gabriel Benavides.

El rotón lo hará el practicante don Sinfioriano Rebollo.

Movimiento marítimo

Ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:

ENTRADOS
Vapor ruso Albión, procedente de Thi

SALIDOS
Vapor ruso "Albión" para Irlanda.

EL RIO DE LA PLATA

Puerta de Purchena y Alfareros, 1.

Visita la gran exposición

de novedades para la pre-

sente temporada que es-

ta casa hará los días 30

de Abril y 1.º de Mayo :-:

Bonitos regalos á sus compradores